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Tätigkeitsbericht Schulförderverein „Heiner-Müller-Oberschule Eppendorf e.V.“ für 2020 

1. Arbeit des Vorstands 

2. Mitgliederentwicklung 

3. Öffentlichkeitsarbeit 

4. Fördervereinsbus und Garage 

5. Geförderte Maßnahmen 

6. Dritter Aktionstag 

 

 

1. Arbeit des Vorstands 

Im Jahr 2020 trat der Vorstand 4mal zusammen.  Zeitweise nahm die Schulsekretärin, 

Frau Uhlmann, an Sitzungen teil. In ihrer Regie erfolgt weiterhin die Organisation der 

Nutzung und Unterhaltung des Fördervereinsbusses.  Am 5.2. wurde  die Idee entwickelt 

in der Schule einen Trinkwasserspender mit Kohlensäureanreicherung aufzustellen. Das 

Projekt Blühwiesen wurde beschlossen. Angestrebt wurde für die Pflege der 

Schulhofböschung ein ordentlich geregeltes Verfahren in Abstimmung mit Gemeinde 

(Hausmeister) zu finden. Das Projekt Schüler helfen Schülern wurde auf Antrag der 

Schuljugendsozialarbeiterin wieder finanziell  übernommen. T-Shirts für Klassen 5 im 

Wert von über 1000 Euro wurden bestellt. Im Vorstand am 11.3. wurde die für den 18.3. 

geplante Mitgliederversammlung beraten. Die Prämien für die Klassen zur Auswertung 

der „Plasteverschluss-Sammelaktion“ wurden genehmigt. Im Nachgang zur 

Vorstandssitzung musste die Mitgliederversammlung (18.3.) wegen der steigenden 

Ansteckungsgefahr durch Corona kurzfristig abgesagt werden. 

Am 24.6. hoffte der Vorstand noch, die ausstehende MV zu Schuljahresbeginn 2020 

nachholen zu können. Beschlossen wurden die Gutscheine für die besten Schüler aller 

Abgangsklassen, die Kostenübernahme für das Begrüßungsgrillen aller Klassen 5 und die 

Beschaffung eines Trinkwasserspenders für ca. 4600 Euro. Der Kauf erfolgt durch die 

Gemeinde und wird zu 100 % vom Verein gefördert. Am 8.9. planten wir die MV noch für 

den 12.11.2020. Die Blühwiesen im Schulgelände sahen sehr vertrocknet aus, wir 

berieten über den Fußboden im grünen Klassenzimmer. Ein Aktionstag wurde für den 

14.11. 2020 angedacht. Weder Aktionstag noch die verschobene MV konnten 2020 

stattfinden. Der Virus lähmte auch unsere Vereinsaktivitäten. Die für den 3.11. geplante 

Vorstandssitzung im Alten Bahnhof entfiel ersatzlos. 

 

2. Mitgliederentwicklung 

Der Vorstand konnte in diesem Jahr 2 Aufnahmeanträgen zustimmen. Es erfolgten 4 

Austritte. Der Mitgliederbestand liegt jetzt bei 70. Unserer Schriftführerin, Frau Pieper,  

möchte ich für die akribische Pflege des Mitgliederverzeichnisses und die damit 

verbundene Korrespondenz danken, die sie eigenständig führt. Mitgliederwerbung 

erfolgt regelmäßig zu den Elternabenden der Schule. Zu den schulischen 

Veranstaltungen, wie Tage der offenen Tür, erfolgt Werbung durch unsere anwesenden 

Mitglieder. Die Mitgliederliste soll in Hinblick auf langfristig ausstehende 

Mitgliedsbeiträge bereinigt werden. Wird als Thema den Vorstand in Zukunft 

beschäftigen. 
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3. Öffentlichkeitsarbeit 

Mit dem Werbebanner mit dem Vereinsnamen und Logo des Sponsors begleitet der Verein alle 

Veranstaltungen in der Schule. Der Schaukasten im Flur des Schulgebäudes wird aktuell gehalten. Der 

Förderverein stellt sich in der Rubrik „Schulleben“ auf der Homepage der Oberschule vor. Der 

Eppendorfer Anzeiger wird für Mitteilungen genutzt. Vielen Dank für das Dranbleiben an den 

Veröffentlichungen an Frau Vogel, unser Bindeglied vom Vorstand zum Schulkollegium. Der 

Vereinsflyer informiert über die Anliegen des Vereins und wird zu Veranstaltungen verteilt und liegt 

in Schule und Rathaus ständig aus. Unser Vorstandsmitglied Julia Endler betreut den facebook-

Auftritt des Vereins und sorgt damit für zeitnahe aktuelle Informationen. 

Der Flyer und der aktuelle Tätigkeitsbericht erscheinen auf der Homepage der Schule. Der Verein 

begleitet schulische Veranstaltungen. Vorstandsmitglieder sind zum Tag der offenen Tür, zum 

Talentewettbewerb der Oberschule und zum Begrüßungsgrillen der neuen Klassen 5 anwesend. 

Schüler wirken mit dem Verein zum Eppendorfer Pyramidenfest mit. Unser Vorschlag, im „Alten 

Bahnhof“, der jetzt von der Gemeinde Eppendorf aufwändig saniert wird, künftig ein täglich 

zugängliches Lesecáfe oder Ähnliches einzurichten, kann leider nicht umgesetzt werden, da die ganze 

obere Etage an den Landschaftspflegeverband vermietet wurde.  

4. Fördervereinsbus und Garage  

Der  Fördervereinsbus wird in Regie von Frau Uhlmann im Schulsekretariat vermietet. Vorrang hat 

dabei die Nutzung für schulische Zwecke. Vor jeder Fahrt wird die Abrechnungsweise der 

Kraftstoffkosten im Vertrag vereinbart. Aus den durchschnittlichen Kraftstoffkosten von 2016 legte 

der Vorstand 0,08 €/km als Zuschlag für die Nutzung fest. Dieser Betrag wurde vom Vorstand am 

4.2.2019 auch für das laufende Jahr bestätigt. Es gibt bisher keinen Grund, die Beträge zu ändern. An 

dieser Stelle danke ich Frau Uhlmann für die Betreuung unseres Vereinsbusses.  Herr Uhlmann erhält 

für die ganzjährige Betreuung eine einmalige Aufwandspauschale. 

Mit der Garage im Schulgelände ist unser Fördervereinsbus in Reichweite der Schule zu jeder 

Jahreszeit sicher untergebracht.  

5. Geförderte Maßnahmen 

Das Projekt „Schüler helfen Schülern“ wurde genutzt und wieder über Einzelverträge finanziert. 

Für die Schüler der neuen 5. Klassen tragen wir die Beschaffungskosten der T-Shirts von 1015,50 €. Es 

gilt weiterhin unser Vorschlag an die Schule, diese T-Shirts künftig zu schulischen Veranstaltungen zu 

tragen. Die besten Schulabgänger erhielten je einen Gutschein. Wir unterstützten die Veranstaltung 

zur Bestätigung eines Qualifizierungssiegels für die Berufs- und Studienorientierung mit der 

Übernahme der Catering-Kosten. Als großes Projekt wurde die Beschaffung des Trinkwasserspenders 

im Schulspeisesaal mit 4616,80 Euro finanziert. 

6. Dritter Aktionstag 

In der ersten Vorstandssitzung 2018 entstand die Idee eines Vereinsarbeitseinsatzes im 
Schulgelände. Der 2. Aktionstag fand am 9. September 2019 gemeinsam mit einem Mitarbeiter der 
EnviaM statt. Der geplante 3. Aktionstag fiel aus. Grund waren die seuchenhygienischen 
Einschränkungen des öffentlichen Lebens. 
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Am Ende dieses Berichts danke ich unserer Schatzmeisterin für die aufwändige Bearbeitung unseres 

Vermögens mit den zahlreichen erforderlichen Buchungen im Jahreslauf und die Erstellung der 

Körperschaftssteuererklärung 2016-2018 gegenüber dem Finanzamt. 

Vielen Dank sage ich insgesamt unserem Vorstand für die regelmäßige und fleissige Arbeit unteer 

den besonderen Einschränkungen im Jahr 2020. Im Anschluss hören wir den Finanzbericht unserer 

Schatzmeisterin. 

 

 

Helmut Schulze 

1. Vorsitzender 

 

 


